

Verantwortlich für die Durchführung beider Veranstaltungen ist die zuständige Parteileitung, in erster Linie der Organisationsleiter für die Vorbereitung der Mitgliederversammlung und der Schulungsfunktionär für den Bildungsabend. Der Vorstand jeder Parteigruppe in seiner Gesamtheit muß beraten, wie jede dieser Veranstaltungen vorzubereiten und durchzuführen ist. In jeder Mitgliederversammlung muß als Resultat der Aussprache eine kurze Resolution vorgelegt und beschlossen werden, in der die konkreten Aufgaben im Tätigkeitsgebiet festgelegt sind und deren Durchführung in der nächstfolgenden Versammlung zu kontrollieren ist.

Der II. Parteitag hat Unserer Partei große Aufgaben gestellt. Der Befehl 234 gibt uns die gesetzliche Grundlage, diese Aufgaben durchzuführen und damit eine weitgehende Besserung der Lebenshaltung aller Werktätigen zu erreichen. Das kann aber nur geschehen, wenn alle Genossen ihre Aufgabe kennen. Auch der Winter und seine Schwierigkeiten dürfen uns nicht davon abhalten, unsere Partei immer schlagkräftiger zu gestalten. Wir sind davon überzeugt, daß dieser Appell Euch Veranlassung sein wird, die Lage in Eurem Kreis zu überprüfen und alles zu tun, was unsere Parteiarbeit und unsere Parteiveranstaltungen belebt.

*Zentralsekretariat der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands  
Gniffke Ackermann Dahlem Meier*

18. November 1947